

# El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7372

## Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIA, tres meses, 7.50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11.25 id.  
La suscripción empezará a contarse desde 1.º y 16 de cada mes.  
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 bis rue Saint-Anne.

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCION, MAYOR, 24.

## Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.  
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

LUNES 7 DE JUNIO 1886

## EL GOBIERNO Y LOS PRÍNCIPES EN FRANCIA.

Te'grafían de París á un periódico que el pensamiento íntimo del gobierno en la expulsión de los príncipes, es la expulsión de los pretendientes de las líneas directas, es decir, el conde de Paris y su hijo y el príncipe Jerónimo y su hijo el príncipe Victor.

Los colaterales serán respetados y se les permitirá que continúen residiendo en Francia en tanto que guarden una actitud prudente. Pero tan pronto como se salgan de las leyes de la prudencia y del alejamiento de toda manifestación contra la república, se harán efectivas contra ellos y contra sus familias las medidas de expulsión.

El duque de Montpensier y su familia están incluidos en este propósito.

La comisión nombrada por la Cámara para informar sobre el proyecto de expulsión se ha desautorizado por completo con la multiplicidad de sus acuerdos, sus divisiones y la vulgaridad de sus debates. Se ha reunido para nombrar ponente, sin que ninguno de los candidatos llegara á reunir votos bastantes. Redactará el informe el individuo de más edad.

El informe que presentará á la Cámara será, por lo tanto, un documento incoloro que reflejará las luchas internas de la comisión.

## RIÑAS EN LISBOA.

Han ocurrido el día 5 sangrientas riñas entre soldados de artillería é individuos de la guardia municipal, resultando algunos heridos.

La caballería tuvo que intervenir para restablecer la paz entre los contendientes.

Los periódicos de Lisboa censuran duramente los excesos de los soldados de la guardia municipal de Lisboa que maltrataron á varios ciudadanos pacíficos.

Las riñas entre estos mismos municipales y soldados de artillería volvieron á repetirse ayer, pero reina tranquilidad.

Estas riñas ocurrieron en diversos puntos de la ciudad donde hay puestos de guardias de dicho instituto.

Pero de lo ocurrido, lo que tiene cierta gravedad es que el pueblo hizo causa común con los soldados de artillería contra los municipales.

## REFORMAS PENITENCIARIAS.

Una de las reformas propuestas por el director de Penales, Sr. Aguilera, es la construcción de una penitenciaría con arreglo á los últimos adelantos, en la zona Noroeste de la

Península, á cuyo efecto se utilizarán los fondos existentes en la dirección procedentes de la enajenación de antiguos presidios y las ofertas hechas por las diputaciones provinciales de Galicia, León y Palencia.

En Chinchilla, provincia de Albacete, se construirá otra penitenciaría, contribuyendo á su ejecución el ayuntamiento con la cantidad de 30.000 duros y el aprovechamiento de los materiales del antiguo castillo.

También serán sacados á concurso los proyectos y planos para construcción de una penitenciaría en la provincia de Granada y otra tal vez en el condado de Niebla (Huelva.)

Estudia, por último, el director de Establecimientos Penales la enajenación en pública subasta de los actuales edificios de Tarragona para la construcción con su producto de una penitenciaría celular.

Todas estas reformas irán incluidas probablemente en un proyecto de ley que el ministro de la Gobernación presentará á las Cortes, á fin de procurar la realización de los proyectos en el plazo más breve posible.

## EL SR. CAMACHO EN EL EXTRAJERO.

En la sección titulada «Hacienda», el periódico francés *Le Figaro*, correspondiente al día 29 de Mayo, publica un interesante artículo titulado *Camacho y la Hacienda española* en que se elogia la gestión del ministro español. El periódico citado dice «que su fuerza de voluntad y la influencia de su nombre son tales, que desde el primer mes de su entrada en el ministerio, se observó un aumento de recaudación por los impuestos, aumento que se ha acentuado constantemente, con excepción del mes de Marzo, durante el cual tuvieron lugar las elecciones generales.» Da el *Figaro* cuenta por lo demás de los actos realizados ya por el Sr. Camacho y de algunos proyectos que se le atribuyen, aplaudiendo el restablecimiento de las delegaciones y de la inspección general, el decreto relativo á excepciones de la legislación desamortizadora, el que ha de publicarse para facilitar la redención y transmisión de censos, el de desamortización de los montes y el propósito inquebrantable de dar vigor á la acción administrativa para procurar el mayor rendimiento posible de todos los impuestos y la efectividad de los derechos debidos al Estado.

El *Figaro* dice que el equilibrio de los presupuestos ha sido siempre el objetivo de toda la política financiera del Sr. Camacho, á quien considera como hacendista de amplias y elevadas miras, que no solo se prepa-

ra para el presupuesto próximo, sino también de los futuros presupuestos, pues si desde luego dirige hoy su principal atención á que desaparezca el mal más inmediato, que es el déficit, anuncian que prepara para el porvenir soluciones que producirán la nivelación permanente de los ingresos y de los gastos anuales de España.

## Noticias Generales.

El torpedero *Barceló* ha sido aceptado ya por el gobierno español, después de verificadas las pruebas.

Del mando de dicho buque se ha encargado en el Havre el teniente de navío D. Manuel Guimerá.

Se han efectuado experimentos en Berlín con proyectiles huecos de nuevo sistema. Consisten en obuses cuya carga está formada por rodajas de algodón pólvora y que producen efectos extraordinarios. Ninguna obra hecha por la mano del hombre, aunque sea la más sólida posible, resiste á la acción horribilmente destructora de este nuevo sistema de tiros.

El gobierno alemán, plenamente satisfecho con los resultados obtenidos, ha dispuesto la inmediata construcción de 75000 obuses de esta clase.

Copiamos de *La Provincia*, periódico de Castellón, correspondiente al jueves:

«Tenemos noticias del Maestrazgo y de otras localidades conocidas por su afecto á la causa carlista, y todas ellas están contestes en afirmar que los sectarios del pretendiente audan estos días muy envaentados, dando señales evidentes de que tratan una vez más de ensangrentar nuestros campos encendiendo la guerra civil.

Háblase de los repetidos viajes de algunos cabecillas al bajo Aragón y Cataluña, en donde tienen frecuentes conferencias, y hasta se agitan algunos curas guerrineros cuyo indomable carácter y fanatismo político los lleva á la propaganda de una guerra fratricida.

Quizá no sea extraño á estas noticias el proyecto próximo á llevarse á cabo de guarnecer los pueblos de Alcalá y San Mateo.

Coincidiendo con estas noticias *La Publicidad*, de Barcelona, afirma sab r positivamente que muestran gran actividad los individuos que durante la última guerra civil formaron parte de las huestes carlistas.»

Los cruceros que en breve se pondrán en quilla en los arsenales del Estado llevarán los nombres de *Alfon-*

*so III, Lepanto y Marqués de la Ensenada.*

El príncipe de Bismark no tiene suerte en la gestión de su patrimonio privado.

Hace un mes, los establecimientos de cortes de madera que el canciller posee cerca de Friedrichs-sudre fueron reducidos á cenizas por un voraz incendio; el 2 del actual, una fábrica de papel que su alteza tenía en Vauzin se ha quemado totalmente. Supónese en Berlín que ambos siniestros son debidos á manejos de los socialistas, contra quienes Mr. de Bismark ha tomado nuevas medidas coercitivas.

Con motivo del fallecimiento del Sr. Lopez de Haro y Goñi ascenderán:

A capitán de navío D. Felipe Menéndez y Perez Acevedo; á capitán de fragata D. José Hernandez Garcia de Quesada, y á teniente de navío de primera clase D. José Gonzalez Auriolles.

Anúnciase la suspensión del destino de comandante general de artillería del departamento marítimo de Cádiz y el nombramiento del brigadier D. Tomás de Lora y Castro, para presidente de la junta de experiencias de artillería del mismo departamento.

Afirma un colega de Madrid, ministerial, que D. Carlos no se encuentra en Austria, como se había creído.

Parece que después de llegar á Graz, á donde fué para despistar á la policía, desapareció de allí, y según noticias de Francia, debe encontrarse escondido en alguna casa de campo próxima á Perpignan.

La policía francesa hace pesquisas para encontrarlo.

Su presencia allí no es para infundir alarmas, porque ya se sabe que no cuenta ahora con elementos capaces de producir perturbaciones serias.

Su objetivo será tal vez entenderse con algunos jefes de la emigración carlista.

Segun cartas de Cataluña que un periódico ha visto, son muchos los jóvenes de 15 á 20 años que se ausentan de sus casas de poco tiempo á esta parte sin saberse adonde van.

Un fenómeno análogo se observó antes de comenzar la última guerra civil.

El sábado y domingo pasados se celebraron en Viena unas fiestas originalísimas, cuyos productos se destinaban á los hospitales y otros institutos de beneficencia de la capital de Austria.

La intendente fué la Princesa Pau-